
Titolo: “Evviva il basket” 
 

 
 

E’ stata una bella gara, quella disputata – venerdì scorso a Pula – dalla squadra di basket di 

“Su Planu”, talmente bella, che mio figlio e tutti i suoi compagni stanno già sin d’ora provando 

malinconia per la fine dell’anno scolastico ed il conseguente interrompersi di queste attività, 

non sapendo dove incontrarsi ancora e tornare a “fare squadra”, questa estate. 

 

E’ dal lontano 1988 che, nel nostro quartiere, i fratelli Tore ed Ugo Serra gestiscono la 

Società “Basket Su Planu” ed al momento che scrivo le ragazze più grandi giocano 

egregiamente in serie B del campionato regionale: non è un caso, perché lo stesso Tore è 

stato un valido professionista per ben 14 anni in serie A. 

 

Tutto bene, allora? Non si direbbe, perché i lavori alle tribune della nostra palestra sono 

sospesi da mesi, il soffitto – bellissimo a vedere – non regge una goccia d’acqua ed il campo da 

gioco esterno è ancora un cantiere a cielo aperto. 

 

Questo è il motivo per cui la consueta “Maratona notturna di basket” – giunta alle nona 

edizione - anche quest’anno non si terrà: peccato, perché era troppo bello vedere giocare 

tutti, anche le persone anziane, dalle 20 alle 8 del mattino; per non parlare delle grigliate di 

carne - cotta sotto i bianchi gazebo – che, per una notte intera, riempivano di odori e di festa 

l’intero nostro quartiere. 

 

Ecco il perché vengo a rivolgermi al Sindaco di Selargius – di cui Su Planu è frazione – 

affinché i lavori (alla palestra, ma anche alle strutture della scuola elementare) finiscano non 

oltre questa estate: sarebbe bello - a settembre – poter fare il tifo dagli spalti sia ai nostri 

figli piccoli che alle campionesse di serie B, diventando così la palestra non solo un luogo di 

gioco, ma di vero e proprio spettacolo. 

 

 

 

Mauro Bertocchini – Su Planu 


